



Anna-Freud-Schule, Dienstag, 24. Mai 2022

Tischkicker an der AFS im Rahmen des Sportaktionstages

Für einen Höhepunkt an der Anna-Freud-Schule, Mainhausen, hat der Sportkreis Offenbach gesorgt. Noch bis zum 30.5.2022 können die Kinder in den Pausen und dem Ganztage einen Tischkicker nutzen,



Aktuelle Schulaktionen



der als Werbung für den kreisweiten Sportaktionstag am Sonntag, 10. Juli 2022, in der Pausenhalle der Schule aufgestellt wurde. Das Angebot wird sehr intensiv genutzt und schult neben Spaß und Bewegung auch das soziale Miteinander aller Klassen. SchülerInnen und Kollegium bedanken sich beim Sportkreis und freuen sich auf weitere gemeinsame sportliche Aktionen.